

Fecha: 19-07-2024 Medio: El Sur Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Proyecto Agroceler vivió su ceremonia de cierre

Pág.: 6 Cm2: 778,9 VPE: \$1.873.239

Tiraje: Lectoría: 10.000 30.000

vida social

Favorabilidad: No Definida

Ayer en la Unab

Proyecto Agroceler vivió su ceremonia de cierre

ompartiendo los alcances de su trabajo y todo lo que significó su desarrollo, el pro-yecto Agroceler: friticultura 4.0 para la Región del Biobío tuvo su ceremonia de cierre con su equipo de trabajo, beneficiarios y beneficia-

rias, además de autoridades. Ejecutado durante dos años por la Universidad Andrés Bello, con financiamiento del Gobierno Regional, el proyecto impactó -con di-versas iniciativas- a más de 200 productores y productoras de comunas como Hualqui, Florida, Santa Juana, Laja, Nacimiento, Los Ángeles y Negrete.



Carina Sanhueza; Jacqueline Burgos, consejera regional; y Lilian San Martín, directora de la Escuela de Ingeniería de Unab Concepción.



Cristian Vera, Karen Correa y Carlos Capurro, jefe de la División de Fomento e Industria del Gobierno Regional.



Josselyn Rebolledo, asistente administrativa; Raúl Sánchez, director de Operaciones; y Carola Opazo, encargada de Comunicaciones.



Alejandro San Martin, director del proyecto; Carlos González, vicerrector Unab sede Concepción; Edgard Sanmiguel, director de Contenidos; y Mónica Matamala, coordinadora.



Gustavo Cerda, Herminia Valencia, Jenny González y Carmen Torres, agricultores y agricultoras



Carlos Toro y Arturo Gómez.



Felipe Núñez, José Antonio Torres y Marco Antonio Rivera.